

Ini Pesan Masyarakat Kiwirok Bersama Satgas Yonif 143/TWEJ

Ahmad Rohanda - PAPUA.INDONESIASATU.ID

Jan 1, 2023 - 11:19



Satgas Yonif 143/TWEJ mendampingi masyarakat Kiwirok membantah adanya berita bahwa TNI-Polri mengadakan penembakan - penembakan saat Natal 25 Desember 2022 di Kampung Kiwirok, Distrik Kiwirok, Kab. Pegunungan Bintang, Papua

PEGUNUNGAN BINTANG - Satgas Yonif 143/TWEJ mendampingi masyarakat Kiwirok membantah adanya berita bahwa TNI-Polri mengadakan penembakan - penembakan saat Natal 25 Desember 2022 di Kampung Kiwirok, Distrik Kiwirok,

Kab. Pegunungan Bintang, Papua, Sabtu (31/12/2022).

Berita itu membuat warga menjadi resah karena sangat tidak sesuai dengan keadaan yang mereka alami saat ini, dimana mereka merasa senang, tenang dan nyaman setelah dapat kembali ke kampung halamannya.

Hal ini dibenarkan oleh Wadan Satgas Yonif 143/TWEJ Mayor inf Adi Ariyanto yang didampingi Danpos Kiwirok Lettu Inf Irawan Yudhi Prasetyo, S.Tr (Han) dalam keterangannya yang mengatakan bahwa warga Kiwirok merasa aman dan tenang dengan hadirnya aparat TNI-Polri, kehidupan mereka berangsur pulih dan sudah ada yang mulai beraktivitas seperti berkebun dan bertani.

"Kami TNI akan berusaha sekuat tenaga untuk mendampingi, menjaga dan mengamankan warga Kiwirok dari segala gangguan guna kelangsungan hidup warga Kiwirok yang adalah Keluarga kami," ungkap Wadan Satgas Mayor inf Adi Ariyanto.

"Warga menanggapi adanya berita bahwa TNI-Polri telah mengadakan teror penembakan - penembakan saat Natal 25 Desember dari pihak - pihak yang tidak bertanggung jawab," kata Wadansatgas.

Pada kesempatan yang sama Kepala Distrik Kiwirok Bapak Abedius Tepmul yang didampingi Tokoh Adat Bapak Yanuarius Oapdana, Tokoh Agama Nelson Nawipa, Tokoh Masyarakat Bapak Isak Kamimin dan Kepala Kampung Pomding Bapak Sernus dalam keterangannya menghimbau kepada seluruh lapisan masyarakat Kiwirok bersama TNI-Polri yang ada di Kiwirok maupun Oksibil bahwa info yang tidak-tidak, tidak perlu ditanggapi dan mempercayakan kepada Aparat Keamanan.

"Kita di Kiwirok ini aman dan kita saling bahu membahu bersama TNI-Polri terutama saat tanggal 25 kita Natal bersama TNI-Polri, jadi disini tidak ada aktivitas tembak menembak dan segalanya," ujar Abedius.

"Saya selaku Kadistrik Kiwirok masih ada bertahan di Kiwirok, sehingga apapun itu saya yang akan lapor, isu yang berkembang tidak boleh dinyatakan apapun itu kecuali dari pimpinan tertentu yaitu Kadistrik akan melaporkan informasi kepada Kapolsek, Danramil atau Satgas yang ada disini dan laporan itu yang harus diterima," jelasnya.

Lebih lanjut, Tokoh Pemuda Distrik Kiwirok Bapak Isak Mimin menambahkan, dalam keterangan semenjak bertolak dari Oksibil 29 November dan tiba di Kiwirok 30 November 2022 sampai dengan saat ini tidak ada gangguan dan dapat merayakan Natal dengan aman didampingi TNI-Polri.

"Puji Tuhan kami disini tidak ada gangguan apa-apa dapat melaksanakan Natal dengan baik, jadi isu-isu yang dibangun oleh pihak yang tidak bertanggung itu tidak benar," jelas Isak.